

Introducing Myself

There is a saying that if you want something to be done well, do it yourself. So, I am following this wise saying and would like to introduce myself.

My first name is Sergey, my family name is Kravenko and my second name is Ytirievich.

But in the beginning, I would like to represent my family and parents. Actually my family isn't large. My family consists of my father, mother, sister and cat Boris.

My father's name is Yuri. He is 41 years, but he looks much younger. He is a businessman. My dad is a well-educated and well-read person; he has experiences in many fields. That is why it is always interesting to communicate with him, he usually tells many exciting stories, of course, if he has free time.

And my mother is 37. Her name is Natalia. She is a good-looking, blond woman. She has large green eyes. I admire her character. She is an optimist; she is full of energy and enthusiasm. I really adore her sense of humour. She is a housewife. It takes her much time and power to take care of our home. But I can assure, she copes with her job very well. Besides, both my father and I help her with the housework. For example, I wash dishes, plates, sometimes go shopping and so on.

I enjoy spending time with my family very much. We often go for walks. I enjoy strolling along streets because my parents usually tell me a lot of interesting details of the history of our city. That is also the reason I'm fond of travelling with my parents. My mother spends much time in the kitchen — she is keen on cooking.

We always find out new recipes» try them. When I was a child, my father involved me in stamp collecting. Since that time, stamps and ancient coins have become my hobby. We have a huge collection of stamps and coins. We also are keen on music and everyone who comes to our place praises our numerous collections of CD and DVD disks. It is impossible to name all the things we can do together, so I think I can stop here.

I would like to see my father's parents. But they were gone before my birth. According to my parents' words, they were wonderful and outstanding people. But to my mind, my dad inherited their best features. My parents are remarkable people: kind-hearted, honest, they have moral values and don't break promises. They understand me completely. They allow me almost everything, they always give me good advice and, frankly speaking, I don't know what I will do without them. I am very lucky that I have got such wonderful parents and, of course, I love them very much.

Now, I think, it is time to speak about myself. My name is Sergey, but my friends call me Seriy. I am 15.

I am tall and not bad built. I have an oval face and large green eyes. Speaking about my character, I can say that I'm friendly, kind, generous and honest. I do not like falsehood. I have my own likes and dislikes. I am modest and sometimes shy, but do not advice someone tricking or kidding me.

But in spite of all these characters, I can keep secrets; I never let my friends down. I usually say, what I think, that is why people around me often take offence. For me it is very difficult to cope with people who have such features of character as egoism and dishonesty.

О себе

Существует поговорка, если вы хотите, чтобы что-либо было сделано хорошо, сделайте это сами. Так что я следую этому мудрому высказыванию и хотел бы представиться.

Меня зовут Сергей, моя фамилия — Кравенко, мое отчество — Юрьевич.

Но сначала я хотел бы представить свою семью и родителей. Вообще, моя семья небольшая. Моя семья состоит из моего отца, матери, сестры и кота Бориса.

Моего отца зовут Юрий. Ему — 41 год, но он выглядит намного моложе. Он бизнесмен. Мой папа — образованный и начитанный человек; он имеет опыт во многих областях. Именно поэтому с ним всегда очень интересно пообщаться, обычно он рассказывает много захватывающих историй, случаев, если, конечно, у него есть свободное время.

Моей маме 37 лет."Ее зовут Наталия. Она красивая, белокурая женщина. У нее большие зеленые глаза. Я восхищаюсь ее характером. Она оптимистка, она полна энергии и энтузиазма. Я действительно обожаю ее чувство юмора. Она домохозяйка. Забота о доме забирает у нее много времени и сил. Но я могу заверить вас, она справляется со своей работой очень хорошо. Кроме того, мы оба: я и мой отец помогаем ей по дому. Например, я мою блюда, тарелки, иногда хожу делать покупки и так далее.

Я очень люблю проводить время с моей семьей. Мы часто выходим на прогулку. Я люблю прогуливаться по улицам, потому что мои родители обычно рассказывают мне много интересного об истории нашего города. По этой же причине я люблю путешествовать с моими родителями. Моя мать проводит много времени на кухне — она очень любит готовить.

Мы всегда находим новые рецепты, пробуем их. Когда я был ребенком, мой отец заинтересовал меня собиранием марок. Начиная с того времени, моим хобби стали марки и древние монеты. У нас огромная коллекция марок и монет. Мы также очень любим музыку, и каждый, кто приходит к нам в гости, хвалит нашу многочисленную коллекцию CD и DVD-дисков. Невозможно перечислить все, что мы можем делать вместе, так что я думаю, что я могу остановиться здесь.

Я хотел бы увидеть родителей моего отца. Но они умерли до моего рождения. По словам моих родителей, они были замечательными и выдающимися людьми. По моему

мнению, мой папа унаследовал от них лучшие их качества. Мои родители замечательные люди: мягкосердечные, честные, у них есть моральные ценности, они не нарушают обещаний. Они полностью меня понимают. Они разрешают мне делать почти все, они всегда дают мне хороший совет и, откровенно говоря, я не знаю, что я буду делать без них. Мне очень повезло, что у меня такие замечательные родители и, конечно, я их очень люблю.

Теперь, я думаю, пришло время рассказать и о самом себе. Меня зовут Сергей, но мои друзья называют меня Серый. Мне 15.

Я высок и неплохо сложен. У меня овальное лицо и большие зеленые глаза. Говоря о моем характере, я могу сказать, что я дружелюбен, добр, щедр и честен. Я не люблю ложь. У меня есть свои предпочтения. Я скромн и иногда застенчив, но не советую кому-нибудь обманывать меня или шутить надо мной.

Но несмотря на все эти черты характера, я могу хранить тайны, я никогда не подвожу своих друзей. Я обычно говорю то, что думаю, именно поэтому люди вокруг меня часто обижаются. Для меня очень трудно иметь дело с людьми, у которых характер эгоиста и непорядочного человека.

Vocabulary:

1. What is my first name?
2. What is my second name?
3. What is my family name?

4. Is my family large?

5. What are my father's and my mother's names?

6. How old is my father?

7. How old is my mother?

8. What is my father by profession?

9. Do I enjoy spending time with my family?

10. What hobby do I have?

11. How old am I?

12. What people don't I like?

Vocabulary:

saying — поговорка, пословица

wisdom — мудрость, мудрый

to introduce — представить

first name — имя

family name — фамилия

second name — второе имя, отчество

to represent — представить

actually — вообще, фактически

to consist of — состоять из

experiences — опыт

to communicate — общаться

exciting — волнующий

blond — блондинка

to admire — восхищаться, любоваться

to adore — обожать

sense — чувство

to assure — уверять, заверять

to cope — справляться

to wash — мыть

dish — тарелка, блюдо

plate — тарелка

to go (past went, p.p. gone) shopping — ходить за покупками

to spend (past spent, p.p. spent) — проводить, тратить

to stroll — прогуливаться, бродить

to be fond of — очень сильно что-л. любить, увлекаться

to be keen on — очень сильно что-л. любить

to cook — готовить пищу, стряпать

recipe — рецепт

to involve — включать в себя, заниматься чем-л.

ancient — древний, античный, старый

coin — монета

huge — огромный, очень большой

to praise — хвалить, превозносить

birth — рождение

outstanding — выдающийся

to inherit — получить в наследство, унаследовать

remarkable — замечательный, удивительный

kind-hearted — добрый, добросердечный

honest — честный

to allow — позволять, разрешать

advice — совет

frankly — честно

lucky — счастливый, везучий

generous — нежадный, великодушный

falsehood — ложь, неправда

modest — скромный, сдержанный

shy — застенчивый, робкий, нерешительный

to trick — обманывать, надуть

to kid — обманывать, надуть; высмеивать

in spite of — вопреки

to keep (past kept, p.p. kept) secret — хранить секрет

to let (past let, p.p. let) smb. down — подводить кого-л.

offence — обида